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Er hat einen Profivertrag erhalten, was einen Sprung für ihn darstellt. Also sieht man Potential.

Er soll aber unbedingt auf einem höherem Niveau gleich weiter Matchpraxis haben und sich
weiterebtwickeln, wenn hier die Möglichkeit für Einsätze bei den Profis nicht besteht.. er soll ja
nicht stagnieren.
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